

## Regierungsratsbeschluss vom 22. August 2023

Stadtbildkommission; Mutation

P231156

 Der Regierungsrat wählt für den Rest der laufenden Amtsperiode bis 30. Juni 2025 Friederike Kluge als neues Mitglied der Stadtbildkommission.

## Begründung

Die Stadtbildkommission besteht aus sieben vom Regierungsrat gewählten Fachleuten insbesondere aus den Bereichen Architektur, Städtebau, Landschaftsarchitektur, Gestaltung, Wirtschaft und Gebäude- und Energietechnik. Bedauerlicherweise ist das Mitglied Maria Sciavarello per Ende Juni 2023 aus der Kommission ausgetreten. Für die verbleibende Amtsperiode bis Ende Juni 2025 wählt der Regierungsrat Friederike Kluge, Architektin, als neues Kommissionmitglied.